



Vom richtigen Vorbild abgeleitet ist der CFM 1/2 1 vom Modellbahnstudio Born. Die andere Kastenform und -aufteilung ist gut erkennbar.



Grosse Wagenfenster wie bei einem Salonwagen, das ist die Auffälligkeit des kleinsten Reisezugwagens mit der dritten Klasse der STB.



Auch beim «Glaskasten» hat Born die Nase vorne. Das Modell glänzt durch einen grossen Detailreichtum und saubere Verarbeitung.



Alles in einem Wagen: Der CFZ4 602 war der grösste Wagen bei der STB. Mit 17,3 Metern Länge über Puffer ist er fast dreimal so lang wie die Loks.



Das Modellbaustudio Born konnte aus seiner Produktpalette noch verschiedene L3-Güterwagen anbieten, hier der abgebildete L3 2341.